

## 150 Kinder nutzen das erlebnisreiche KJR-Sommerferienangebot

### Jugendfahrt Kroatien

In der Jugendfahrt nach Kroatien erlebte die Gruppe eine aufregende Mischung aus Kultur, Action und Gemeinschaft.

Am Montag kam die Jugendgruppe in Lanterna, dem Campingresort, an und hatte Zeit sich einzurichten. Der Dienstag startete mit einer spannenden Stadtführung in Porec, gefolgt von einem Shopping-Trip. Am Mittwoch stand sportliche Aktivität auf dem Programm. Die Jugendlichen fuhren Tretboot und tobten sich im Aquapark aus.

Am Donnerstag erkundete die Gruppe das malerische Städtchen Novigrad. Der Freitag war voller Action, denn es wurde Lasergame gespielt. Die Woche wurde am Samstag mit einer gemeinsamen Pizzarunde abgeschlossen. Am Sonntag ging es dann früh morgens zurück nach Hause.

Melanie Blaim



Abends konnten unsere Jugendlichen die fröhliche Stimmung am Strand genießen.

### Zeltlager in Mitterfels

Traditionell fanden in den Sommerferien für Kinder und Jugendliche zwischen 9 und 14 Jahren die beiden Zeltlager „Abenteuerwoche am Teufelsfelsen“ sowie „Verzauberter Wald im Perlbachtal“ statt. Auf dem Programm stand das Klettern am Teufelsfelsen, eine Kräuterwanderung sowie das typische Lagerleben mit Schnitzeljagt und Lagerfeuerromantik.



### Fahrt in den Europapark Rust sowie ins Legoland

Achterbahnfans ab 12 Jahren hatten die Gelegenheit im Camp Resort in Rust zu zelten und so zwei Tage den Park zu nutzen. Die Teilnehmer waren vor allem von der neuen Achterbahn „Voltron“ restlos begeistert.

Jüngere Kinder durften sich in den Sommerferien im Legoland austoben und nutzten die Chance auch für einen kleinen Einkauf der beliebten Legoprojekte.

